

頑張りました！持久走大会！

学校ホームページ



12月12日(金)に校内持久走大会を行いました。

当日は、保護者、地域の皆さんも応援に来ていただき、快晴の空のもと、子供たちが元気に持久走大会を行うことができました。

本番当日まで、体育の授業などで、自分の目標タイムを設定し、しっかりと練習をしてきた子供たち、本番も目標タイムに向けて一生懸命頑張りました。



沿道の皆さまの応援も力となり、本番では目標タイムを大きく上回る子供たちが多く、その頑張りは素晴らしいかったです。また、お互いに励ましあって走る姿にとても感動しました。

保護者、地域のみなさまには、たくさんのお応援、ご声援をいただき、誠にありがとうございました。

外国語活動！頑張っています！



外国語活動の一環として、他校との交流学習も行っています。

先日11月7日は、千葉県船橋市立夏見台小学校の6年生のみなさんと本校6年生で千葉県、熊本県の紹介をし合いながら、外国語学習また交流を深めることができました。5年生も、12月10日に北海道函館市の北美原小学校とオンラインで交流学習を行いました。とても充実し、楽しい外国語学習の時間になりました。



今後も、様々な学習活動を通して、外国語の学習を充実していきたいと思います。

長寿会の方々とグランドゴルフをしました

10月28日に、2年生が、下横田の長寿会の方々とグランドゴルフをしました。

長寿会の方々が、グランドゴルフのルールや打ち

方を一つ一つ丁寧に教えてください、2年生も大盛り上がりのとても楽しい時間となりました。

長寿会の皆

様、楽しい時間を誠にありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

